

VANCOUVE MATIN du 6/9/2006

## Le beau temps a accompagné les cyclotouristes



Les cyclos récompensés.

Ce dimanche, 140 cyclotouristes, représentant 31 clubs, ont participé au rallye organisé par le club Veloccio pernois aux Valayans. Yvan Sarlin procédait en fin de matinée à la remise des récompenses en présence de Fran-

çois Pantagène, conseiller général, Pierre Gabert, maire de Pernes et Silvère Sintès, adjoint délégué aux Valayans.

Ont été récompensés : Morières, Noves et Althen, clubs les plus nombreux. Cavail-

lon, Monteux et Apt par tirage au sort. M<sup>r</sup> Barnaud et Fernande Barrey chez les anciens ; Mathieu Sintès, Maurice Ripert et Gwenaëlle Gauthier chez les jeunes. Sans oublier le premier inscrit : Maurice Clop. □

Le  
Ri  
46  
pe  
re  
st  
et